
　平成２２年第４回高鍋町議会定例会　一般質問通告一覧表
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１ １２番 １．高鍋らしい町づくりについて 町　　長

松岡　信博 　　①高鍋町はどのような経緯で平成２２年「景観行政団体」になったのか

　　②「景観行政団体」となり、その後の展開について

　　③「景観条例」制定への具体的な取り組みについて

２．舞鶴公園の整備事業の実現に向けて 町　　長

　　①以前にあった舞鶴公園整備計画の経緯、経過はどのようになっているのか 教　育　長

　　②ボランティア活動も含め、舞鶴公園の整備事業の取り組みについて

　　③舞鶴公園整備に向け、緑化運動の取り組みについて

　　④高鍋城跡、石垣保存のための取り組みはどうなっているのか

３．2030年高鍋町人口14％減少問題について（国立社会保障人口問題研究所調査） 町　　長

　　①人口減少問題について、どのような対策を考えているのか

２ ７番 １．子どもの支援対策について 町　　長

中村　末子 　　①子どもの医療費を小学校卒業まで拡充できないか 教育委員長

　　②肺炎球菌、ヒブワクチン接種助成に関しての方向性 教　育　長

　　③子どもの遊び場確保について

　　④いつでも子育てを話し合う場所の確保について

　　⑤健康づくりセンターの開放について、周知徹底は

　　⑥家庭教育学級と健康づくりセンターとの連携及び各種子育て支援対策の周知徹底は図

　　られているのか

　　⑦子どもの早期障害発見の仕組みはどうなのか

　　⑧特別支援教育体制を拡大できないのか

２．口てい疫問題について 町　　長

　　①畜産農家への家畜伝染病予防法の徹底について 農業委員会会長

　　②危機管理について

　　③埋設地確保の徹底はできているのか

　　④焼却処分などへの国、県の方向性はどうなっているのか

　　⑤再開に向けて経営指導体制はどうなっているのか

　　⑥再開支援に向けて堆肥、糞尿処理施設及び消毒体制についてどのような管理体制で行

　　うのか

　　⑦高鍋ブランドの牛の生産体制をどう確保するのか　その際の方向性をマニュアル化して

　　いるのか

３．国民健康保険の運営について 町　　長

　　①高い国保運営をどう解決するのか

　　②短期保険証者の動向はどうなっているのか

　　③高い医療水準への対応策は講じているのか

3 17番 １．竹鳩橋（通称もぐり橋）の改良架け替えについて 町　　長

時任　伸一 　　①３町での協議の状況は

　　②どのような橋を想定しているのか

　　③工事費用の予想は

　　④実現の可能性や予想時期は

　　⑤発想の転換と一つの提案

（２枚のうち１枚目）
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4 16番 １．子宮頸がんについて 町　　長

津曲　牧子 　　①子宮頸がんの検診率の状況と予防ワクチンの個人負担金の助成についての考え方を伺

　　う

２．子育て支援について 町　　長

　　①昨年より実施された新しい体制の現状と子育て家庭における反応について伺う

5 ２番 １．ＴＰＰ問題について 町　 長

徳久　信義 　　①ＴＰＰ参加をどのように考えるか

　　②本町の進むべき方向、あるべき姿、課題等

　　③人の移動も自由化されれば医療介護など福祉サービスも影響を受けるのでは

２．口蹄疫対策について 町　　長

　　①終息宣言後のあるべき姿 教　育　長

　　②次世代にどう伝える

３．教師の資質向上について 教　育　長

　　①「教職員人材育成プラン」の内容は

４．町道の整備状況について 町　　長

　　①都市計画道路宮田上江線の今後の計画は

　　②中島小丸出口線スクールゾーンの整備は

　　③権現前線・中川池下屋敷北線の整備計画

５．竹鳩橋整備について 町　　長

　　①県道格上げの進捗状況は

６．墓地の整備について 町　　長

　　①高鍋町の墓地の現状について

　　②整備計画について

　　③坂本坂墓地の状況は

（２枚のうち２枚目）


